



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

14 Pièces

391 m²

Réf. 185 EB

4 100 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à moins d'un kilomètre de la mer et niché au Cœur de la nature, cette superbe propriété provençale se compose de deux bâtis distincts, offrant une surface totale de 390 m² habitables sur un terrain généreux de 3 586 m². Son emplacement privilégié, entre mer et collines, vous garantit à la fois tranquillité et proximité avec les plages. L'architecture typique de la Provence se dévoile à travers des matériaux nobles et une harmonie parfaite avec le paysage environnant. Les vastes espaces intérieurs accueillent 9 chambres au total, dont certaines disposent de terrasses ...

Ideally located less than one kilometer from the sea and nestled in the heart of nature, this stunning provençal property consists of two distinct buildings, offering a total living space of 390 m² on a generous plot of 3,586 m². Its prime location, between the sea and the hills, guarantees both tranquility and proximity to the beaches. The typical provençal architecture is showcased through the use of noble materials, blending seamlessly with the surrounding landscape. The spacious and light-filled interiors feature 9 large bedrooms, some with private terraces overlooking the hills. Every ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

